
Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning
Franz Federmann
Barbara Götz-Schubach
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Sibylle Schrott
Manfred Spannagl, Fraktionssprecher
Christina Stelzer
Silvia Weber
Christa Zeilermeier

Antrag zur Sitzung 16.09.2020

Wie steht es um die Seniorinnen und Senioren im 22. Stadtbezirk?

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München um eine ausführliche Darstellung, wie es um die Situation der Seniorinnen und Senioren im 22. Stadtbezirk steht.

Dabei soll insbesondere auch eingegangen werden auf folgende Punkte:

1. Wie ist die Verteilung von Menschen ab 65 Jahren auf die einzelnen Stadtbezirksteile?
2. Welche Einrichtungen (wie ASZ, Ambulante Angebote, Alten- und Seniorenheime, Betreutes Wohnen, Senioren-WG's) stehen mit welchen Plätzen und Auslastung zur Verfügung?
3. Wie ist der Versorgungsgrad hierzu im städtischen Durchschnitt?
4. Wann und wo werden weitere Angebote installiert und errichtet? Insbesondere wo werden wann neue Altenheime angeboten?
5. Wann ist die Eröffnung der Außenstelle des ASZ im Westkreuz geplant?
6. Welche Angebote sind neben einem Nachbarschaftstreff für die Stadtbezirksteile Lochhausen und Langwied geplant?
7. Wie können moderne Wohnformen, wie Senioren-WG's gefördert und unterstützt werden?

Begründung:

Unser Stadtbezirk ist etwas Besonderes: Durch viele Neubauten kommen viele Familien und Kinder. Wir haben aber auch einen überproportionalen Anteil an Älteren Menschen. Dazu muss auf die Bedürfnisse aller eingegangen werden. Damit nun auch für die Seniorinnen und Senioren zielgerichtete Angebote etabliert werden können ist ein genauer Überblick notwendig über bestehende und geplante Angebote. Daher bitten wir um Beantwortung der obenstehenden Fragen.

Für die CSU Fraktion
Sibylle Schrott
Barbara Götz-Schubach
Manfred Spannagl